



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del alumno: Hannia González Macías

Nombre del tema: Temas vistos en clases

Grado: 1er semestre Grupo: "A"

Nombre de la materia: Antropología médica

Nombre del profesor: Dra. Paulina Maribel Juárez Rodas

Licenciatura: Medicina Humana

Tapachula, Chiapas. 14 de octubre del 2022

Introducción

La antropología como ciencia social que se dedica al estudio de todos los aspectos de la naturaleza humana, determina la evolución más que nada del ser humano, desde los diferentes puntos teóricos de la creación de la vida.

Por lo que, en esta unidad nos dedicamos a observar cada proceso evolutivo desde la adaptación, la domesticación y las diferentes características tanto físicas como fisiológicas y psíquicas que obtuvo el hombre. Gracias principalmente a la arqueología quién estudia todo aquel monumento u objeto de antigüedad mediante restos cómo pruebas de diferentes teorías y afirmaciones de la vida evolutiva. También da los diferentes campos, que nos ayudan a especificar y determinar un área en específica de la vida evolutiva del ser humano, aún se cree que nos encontramos en un proceso evolutivo que tomara millones de años, mientras tanto conocemos un poco el origen de nuestra vida y vagas preguntas que surgen en algún momento dado.

Antropología médica

El proceso de hominización determina los procesos de adaptación, la domesticación de plantas y animales, las diferentes teorías de la creación, así también las características de la hominización más antigua (bipedismo, dedo pulgar grande, pérdida de vello corporal, cerebro grande, entre otros). Da mención a la evolución de los homos, algunos de ellos son el australopithecus, ardipithecus, homo erectus, homo habilis, homo antecesor, hombre neodental, homo sapiens, y según los estudios de la ciencia nos dice que nosotros estamos en el proceso evolutivo de homo sapiens sapiens. La bioantropología estudia a la biología humana en su evolución. Mediante su cultura y factores biológicos, cambios anatómicos y de comportamiento (cerebro, lenguaje), adaptaciones humanas o ambientes desérticos y de altura, dieta. Johann Friedrich dividió la especie en razas. Uno de los opositores al racismo es Franz Boaz, ya que Friedrich se basaba más en las características físicas humanas. Charles Darwin aportó la teoría de que los humanos actuales eran animales evolutivos. La antropogénicos de origen o proceso de formación, basado en la teoría evolucionista de Charles Darwin, bar la flora y fauna y las diferencias hereditarias sin explicación. Los diferentes orígenes y su historia biológica, la teoría de la creacionista basada en los conceptos religiosos (Biblia); la teoría de generación espontánea de Aristóteles, qué se cree que la vida surgió de manera espontánea; la teoría de Darwin sobre la descendencia muy numerosa (monos); la teoría Lamarck que todos los seres humanos tienen la capacidad de adoptar para evolucionar; entre otras. La relación y conexión del hombre y la naturaleza, podemos conocer cómo empezó a pensar y así hacer ciertos cambios habituales que permitieron diferentes descubrimientos cómo lo fueron los artefactos, herramientas y armas. Damos a conocer la vida evolutiva del hombre, desde cualquier campo específico, a lo largo de los años nos hemos dado cuenta como el hombre tiene la capacidad de adaptarse. Eso nos puede hacer dudar muchas veces sí venimos de una evolución de un animal, el conocer de dónde provenimos es una pregunta que aún no tiene respuesta, sin embargo, diferentes teorías de la vida según nuestra creencia, lo vemos de manera lógica el surgimiento de como venimos, como existimos y estamos aquí. Existen diferentes "pruebas", qué de alguna manera aportan a diferentes teorías, uno de los ejemplos claros son las herramientas antiguas, y según los estudios están desde hace millones de años, hasta el día de hoy, ya encontradas. El gran misterio del surgimiento de la vida y la evolución evolutiva del hombre o su creación, nos pone específicamente como sentía la necesidad de la alimentación y diferentes acciones para poco a poco realizarlas sin problema alguno, el vínculo sexual que tenían para reproducirse, las características embriológicas que con el tiempo se fue desplazando gracias a su alimentación y curiosidad de entender que es lo que ocurría a su alrededor, en el caso de la teoría de los homos, qué sin hacer menos a las demás, es muy destacada. La inteligencia evolucionada en la vida del ser humano, si contamos del año 1 al 2022, podemos observar todas aquellas cosas creadas por el hombre facilitándonos de alguna manera la vida, de la misma forma se cree qué ocurrió en nuestra formación.

Conclusión

A manera de conclusión, podemos determinar como la antropología nuevamente nos regala puntos importantes en el estudio evolutivo o creacionista del ser humano. Basándose en diferentes teorías o puntos que de alguna manera son respetables y aceptados por las diferentes pruebas que determinan que posiblemente haya ocurrido. Nos deja en muchas dudas, ya que como mencionábamos la arqueología estudia todo eso que tenga que ver con restos, que de alguna manera resuelven misterios de la vida y su creación. Por ejemplo, a mi punto religioso, considero que el ser humano surgió como lo dice la Biblia, pero a mi punto de lado científico, también considero que venimos de la evolución de algún animal, mediante sus características genéticas tiene mucha similitud a las nuestras.